
  第1回 『魅力ある20年後の三街区を！ 』考える会 
 

 参加42名が熱気ある話し合い！ 
 

 

 

 

　今回は管理組合と自治会の両者の主催で開催しました。 

　水漏れの多発、空き家の増加、居住者の高齢化等々、放置できな
い問題がジワジワと進行する中で、「建替えをどう考えるか？ 水
漏れの対応方法は？ 空き駐車場対策は？ 問題を先送りせず対応
を！ 既に行動の時期ではないか？」等々。 
　参加者42名が４班に分かれ２時間、和気あいあいの中にも、熱
のこもった話し合いが行なわれました。 

　理事長と自治会長からは、今後も話し合いを継続し
ていく重要性が述べられ会を終了しました。 

車返西住宅管理組合 

車 返 西 自 治 会 2023,2,6


